

Il y a bien longtemps vivait dans une forêt profonde un petit garçon qui s'appelait Octobre. Il était gros avec des yeux rouges et un gros nez. Il était bavard. Il portait un pull jaune et un pantalon tout déchiré. Son visage était osseux, avec le front bombé et le teint pâle. Son pied était tout noir et gonflé parce qu'il avait une grave maladie qui l'empêchait de courir.

Un soldat qui passait par là avec son armée croisa le garçon malade. Il se mit à genou et dit à son armée :

« Venez, ce petit garçon a la «maladie de la sorcière ».

La nuit tombée, le soldat demanda à ses gardes d'emmener le malade dans leur caserne. Le lendemain matin, ils se mirent en route pour aller chercher un animal magique qui pouvait soigner Octobre.

Ils partirent avec un tapis volant qu'ils avaient trouvé dans les bois vers le sud. En cours de route le petit garçon tomba du tapis volant. Le soldat descendit et alla le chercher. Ils continuèrent leur chemin à pied. Au bout d'une heure, ils croisèrent une fée. Elle avait des cheveux lisses, une grosse tête et des habits tout roses.

Celle-ci les conduisit au sommet d'une montagne. Puis elle repartit. Sur la montagne, ils rencontrèrent une sorcière qui leur bouchait le passage par un gros éboulis de rochers. Et tout à coup, un cheval ailé qui s'appelait Mayabout arriva. Celui-ci les aida à survoler les rochers. Ils continuèrent leur route jusqu'à ce qu'ils trouvent une grotte où il y avait un dragon qui surveillait l'entrée. Donc pour passer, il fallait le combattre.

Et une heure plus tard, ils le vainquirent, gagnèrent la bataille et trouvèrent l'animal magique qui peut soigner.



L'animal magique était enfermé dans la grotte. La grotte était très sombre et très humide. On entendait des cris effrayants. Ils eurent des frissons et la chair de poule. Ils trouvèrent l'animal magique dans une cage. C'était une créature étrange qui s'appelait Fastic.

Il avait le corps d'un tigre, des mains de singe et une tête d'aigle. Il soignait les malades en les touchant.

Ils voulurent aller libérer l'animal magique mais un gros monstre de trois mètres de haut surgit du fond de la grotte. Il avait une énorme tête, de gigantesques pieds, des cheveux courts, un nez proéminent et de longues oreilles poilues.

Le monstre s'approcha et voulut tuer les deux héros. Il ouvrit la gueule pour les dévorer. Ils se défendirent, le monstre coupa avec sa bouche le pied du soldat qui ne put plus marcher et il blessa aussi le garçon.

Alors, Mayabout leur vint en aide en combattant à leur place et il combattit le monstre qui était le plus puissant des monstres d'Amérique du sud. Il combattit avec force et difficulté. Grâce à ailes magiques, Mayabout affaiblit le monstre tant et si bien que le monstre effrayé s'enfuit en laissant tomber la clé de la cage qui était cachée dans une de ses longues oreilles.



Le soldat et le petit garçon allèrent ouvrir la cage et délivrèrent l'animal magique. L'animal magique soigna les deux héros puis ils reprirent leur voyage en direction de leur maison. Chacun rentra chez lui et ils continuèrent à se voir chaque fois qu'ils le pouvaient. Le jeune garçon qui pouvait maintenant courir passait beaucoup de temps à faire du sport.

Benjamin et Alik (6<sup>e</sup>), Amaël et Thomas (CM2)

Illustrations : Valentin, Gino, Mathis, Paul